



LA RETRAITE DU GOUVERNEMENT SUR LES RETRAITES, c'est grâce à l'intervention de tous les syndicats de la FSU.

La F.S.U a été, et restera, particulièrement impliquée sur la question des retraites.

En 2019/20 on a mené une lutte exemplaire, compliquée mais très mobilisatrice. Un travail de décryptage de la réforme était particulièrement nécessaire face à un gouvernement qui prétendait supprimer les privilèges des uns au bénéfice de tout le monde. La FSU a, par exemple, fait la démonstration, avec la mise à disposition de simulateurs de situation personnelle, de la perte importante de revenu individuel engendrée par ce projet. Cela a permis de montrer que, non, le gouvernement n'était pas en train de proposer plus d'égalité, mais plutôt de faire baisser le niveau des retraites de tout le monde !

Sans cette mobilisation, ce projet très régressif serait aujourd'hui mis en œuvre avec des pertes de pensions importantes, dans une société où les retraité-es auraient juste de quoi survivre mais certainement pas de quoi vivre dignement, ni de partir à un âge qui permet de profiter de la retraite.

Parce qu'à la F.S.U il n'y a pas de petit combat, nos syndicats peuvent être fiers d'avoir réussi à mettre en lumière les pièges de cette réforme.

Benoit Teste

Secrétariat National de la FSU



**ENGAGÉ-ES POUR DE
MEILLEURES RETRAITES**